
Sainte-Foy, le 10 décembre 2002

Bureau d’audiences publiques sur l’environnement
Projet d’aménagement d’un barrage à la décharge du Lac Sergent

Bonjour,

Je suis citoyen et résident du Lac Sergent depuis plusieurs années et je suis entièrement
en faveur de la construction d’un barrage à la décharge du lac.

Depuis ces dernières années, on assiste à une diminution du niveau de l’eau, ce qui
occasionne le réchauffement de celle-ci et conséquemment l’augmentation de la flore
aquatique. Cela nuit à la qualité de l’eau, puisque l’oxygène y est moins présent.

Ce sont uniquement pour des raisons environnementales que je souhaite qu’un barrage
soit érigé à la décharge. Notre plan d’eau a été surveillé par les résidents depuis des
générations et nous devons continuer compte tenu de la pression qui est exercé sur la
qualité de notre Lac.

Je vous remercie de votre attention et demeure à votre disposition.

Jean Tremblay


